


















Ref.: PREGÃO ELETRÔNICO No 46/2019

RESPOSTAS AOS QUESTIONAMENTOS 
EMPRESA: LANLINK SOLUÇÕES E COMERCIALIZAÇÃO EM INFORMÁTICA S.A.

A Lanlink  Soluções  e  comercialização  em  Informática  S.A.  vem,  respeitosamente,  formular
esclarecimento relativo ao referido Pregão Eletrônico no 46/2019

1)Analisando criteriosamente o Edital e seus anexos, encontramos e extraímos os trechos abaixo,
respectivamente  de:  “14.  DA VIGÊNCIA,  PRAZO,  LOCAL E CONDIÇÕES DE ENTREGA,
GARANTIA E RECEBIMENTO”, “6. PRAZO E CONDIÇÕES DE GARANTIA”, e em “ANEXO
IV - MINUTA DE CONTRATO”: 

“A CONTRATADA deve autorizar que a equipe técnica do CONTRATANTE realize manutenção
de urgência, incluindo abertura das máquinas para detecção de problemas, podendo inclusive trocar
componentes defeituosos, antes da solicitação de chamado técnico.”

Uma vez que o serviço de garantia, incluindo a substituição de quaisquer componentes defeituosos
será prestado pela fabricante, informamos que o procedimento acima não é uma prática homologada
pelos  principais  fabricantes  de  classe  mundial  em  seus  contratos  de  garantia.  Dessa  maneira,
qualquer que seja; abertura de equipamento para troca de componentes ou outra atividade pertinente
realizada  de  modo  “independente”  pela  contratante,  não  pode  ser  abalizada  ou  autorizada
simplesmente pela contratada.  Sendo assim,  entendemos que essa  cláusula  acima  deverá  ser
desconsiderada  do  Edital  e  seus  anexos.  Está  correto  o  nosso  entendimento?  Caso  contrário
solicitamos a gentileza de maiores esclarecimentos.

R= O entendimento está CORRETO.

José Eduardo Carvalho Thomaz
Coordenador de Infraestrutura e Telecomunicação

Diretoria de Informática
Matrícula: 129437



 

 

 

COM-AT 0266/2019-FM 
Manaus, 23 de julho de 2019 

 
AO 
TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO - TJE / MA 
 
Ref.: PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2019 
 
 
Prezados Senhores, 
 
Com relação ao edital em referência, solicitamos os seguintes esclarecimentos: 
 
 

1) Entendemos que a solicitação de porta VGA frontal oferece risco a segurança da 
informação contida no equipamento, permitindo que indivíduos não autorizados 
visualizem o conteúdo em saída de vídeo e, através do teclado, possam efetuar o reinício 
da máquina e efetuar a quebras de senhas através de acesso privilegiado e, em 
observação a lei 8666 de diretrizes e bases (entendendo que estamos ofertando 
recursos tecnológicos superiores e mais avançados) entendemos que seremos 
Totalmente competitivos participando deste certame com nossos equipamentos onde o 
acesso tanto local, quanto remoto às funções de vídeo, teclado e mouse será realizado 
através de KVM virtual, permitindo a execução de todas as tarefas que são realizadas 
na antiga estrutura e ainda disponibilizando acesso a armazenamento remoto (CD-ROM 
e USB) através de média virtual e restringindo o acesso apenas a usuários autorizados 
através de sistema de controle de usuários. Nosso entendimento está correto? 
 

2) Entendemos que para a utilização de 25GB, o protocolo de conectividade para GBICs 
(transceivers)  deve ser SFP28. Esta correto nosso entendimento? 

 

3) Conforme Art. 21, parágrafo 4º da Lei 8.666/93 “A licitação é pública e toda e qualquer 
informação a respeito dela também deve ser pública.” E ainda no mesmo artigo 
“Qualquer modificação no edital exige divulgação pela mesma forma que se deu o 
texto original, reabrindo-se o prazo inicialmente estabelecido, exceto quando, 
inquestionavelmente, a alteração não afetar a formulação das propostas.” Diante 
do exposto solicitamos os seguintes esclarecimentos: 
 

a. Entendemos que as respostas de esclarecimentos das empresas licitantes e 
qualquer modificação no edital serão publicadas no site 
www.comprasgovernamentais.gov.br. Nosso entendimento está correto? 
 

b. Caso o entendimento anterior não esteja correto, solicitamos que as respostas 
de esclarecimentos das empresas licitantes e qualquer modificação no edital 
sejam enviadas nos e-mails: fmoraes@positivo.com.br e 
dmoura@positivo.com.br. 

 
 
 

mailto:fmoraes@positivo.com.br
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Quaisquer informações sobre os questionamentos deverão ser dirigidas à Assistente 
Administrativo Fernanda Marcondes e ao Engenheiro Daniel Moura, nos telefones (41) 2118-
7465 ou (41) 2118-7669, respectivamente, assim como que a resposta poderá ser enviada por 
fax no n.º (41) 3316-7702 ou nos e-mails: fmoraes@positivo.com.br ou dmoura@positivo.com.br. 
 
 
Atenciosamente, 
 
POSITIVO TECNOLOGIA S.A. 
 
 
 
 
 

 



Ref.: PREGÃO ELETRÔNICO No 46/2019

RESPOSTAS AOS QUESTIONAMENTOS 
EMPRESA: POSITIVO TECNOLOGIA S.A.

Com relação ao edital em referência, solicitamos os seguintes esclarecimentos:

1) Entendemos que a solicitação de porta VGA frontal oferece risco a segurança da informação
contida no equipamento,  permitindo que indivíduos não autorizados  visualizem o conteúdo em
saída de vídeo e, através do teclado, possam efetuar o reinício da máquina e efetuar a quebras de
senhas através de acesso privilegiado e, em observação a lei 8666 de diretrizes e bases (entendendo
que estamos ofertando recursos tecnológicos superiores e mais avançados) entendemos que seremos
Totalmente competitivos participando deste certame com nossos equipamentos onde o acesso tanto
local, quanto remoto às funções de vídeo, teclado e mouse será realizado através de KVM virtual,
permitindo  a  execução  de  todas  as  tarefas  que  são  realizadas  na  antiga  estrutura  e  ainda
disponibilizando acesso a armazenamento remoto (CD-ROM e USB) através de média virtual e
restringindo o acesso apenas a usuários autorizados através de sistema de controle de usuários.
Nosso entendimento está correto?
R: Não está correto. Nossos servidores ficam instalados em uma SALA SEGURA, onde o acesso é
controlado por biometria, não permitindo a entrada a pessoas não autorizadas. Além disso, existe
monitoramento por vídeo na SALA SEGURA, gravando as ações realizadas por quem adentrar à
sala.

2)  Entendemos  que  para  a  utilização  de  25GB,  o  protocolo  de  conectividade  para  GBICs
(transceivers) deve ser SFP28. Esta correto nosso entendimento?
R: O entendimento está CORRETO.

3)  Conforme  Art.  21,  parágrafo  4o  da  Lei  8.666/93  “A licitação  é  pública  e  toda  e  qualquer
informação  a  respeito  dela  também  deve  ser  pública.”  E  ainda  no  mesmo  artigo  “Qualquer
modificação no edital exige divulgação pela mesma forma que se deu o texto original, reabrindo-se
o prazo inicialmente estabelecido,  exceto quando,  inquestionavelmente,  a  alteração não afetar  a
formulação das propostas.” Diante do exposto solicitamos os seguintes esclarecimentos:

a. Entendemos que as respostas de esclarecimentos das empresas licitantes e qualquer modificação
no edital serão publicadas no site www.comprasgovernamentais.gov.br. Nosso entendimento está
correto?
R: O entendimento está CORRETO.

b. Caso o entendimento anterior não esteja correto, solicitamos que as respostas de esclarecimentos
das  empresas  licitantes  e  qualquer  modificação  no  edital  sejam  enviadas  nos  e-mails:
fmoraes@positivo.com.br e dmoura@positivo.com.br.

José Eduardo Carvalho Thomaz
Coordenador de Infraestrutura e Telecomunicação

Diretoria de Informática
Matrícula: 129437







Ref.: PREGÃO ELETRÔNICO No 46/2019

RESPOSTAS AOS QUESTIONAMENTOS 
EMPRESA: ZOOM TECNOLOGIA LTDA.

Com relação ao edital em referência, solicitamos os seguintes esclarecimentos:

1) É de conhecimento geral que os discos do tipo SSD são superiores aos discos do tipo SAS em
diversos aspectos, como: menor latência, melhor performance, menor consumo de energia, entre
outros. Para o ITEM 3 – ARMAZENAMENTO – SUBITEM: 2 x Discos de 600GB 10K RPM SAS
12Gbps 512n 2.5in Hot-plug é do nosso entendimento que será aceita proposta que possua em sua
composição discos do tipo SSD, desde que  atendam as solicitações de volume de 600GB de forma
equivalente ou superior, considerando ser de uma tecnologia mais avançada que a SAS. Está correto
nosso entendimento ?
R: O entendimento está CORRETO.

2) Referente aos conectores para comunicação de 25Gbps, entendemos que não serão necessários 4
transcievers  conforme  solicitado  no  ITEM 9,  mas  sim  2  transcievers  considerando  que  existe
somente a requisição de 2 portas, conforme solicitado no ITEM 4.
Está correto nosso entendimento?
R: O entendimento NÃO ESTÁ CORRETO. São 4 x Transceiver SFP+ 25Gbase-SR porque, nesse
caso, estamos solicitando também para a extremidade de conexão com os Switches. 

José Eduardo Carvalho Thomaz
Coordenador de Infraestrutura e Telecomunicação

Diretoria de Informática
Matrícula: 129437




